

鹿児島水産高校

食品工学科新聞

～だから食品はおもしろい！～



第5号
H29年9月4日発行

初出場！ うまか甲子園 ★博多阪急で枕崎をPR！

8月19日(土)～20日(日)に福岡市博多阪急百貨店で開催された「第6回博多阪急うまか甲子園」に初めて出場しました。このイベントは、お客様に九州の魅力を様々な形で再発見していただくために夏休み特別企画として開催されているものであり、今年度は22校が参加しました。

わたしたちは地域と連携した取り組みとして地元枕崎市のカツオのおいしさをPRし、観光PRの場として活用することを目的に出場を決めました。参加に合わせて三代目かつお捌き隊を「枕崎PR隊さつま乙女」と命名し、枕崎市かつお鮮魚販路対策協会のご協力により、ユニホームも揃えていただきました。

このメンバーでカツオの解体ショーを披露するのは今回が初めてで緊張していましたが、お互いに声を掛け合ってフォローしながら、**タタキの振る舞い**までやり遂げました！



火の神乙女太鼓のBGMに合わせてカツオを三枚におろす駒水さん

カツオの特徴について、クイズを交えながら説明する下木原さん



カツオをバーナーであぶる岡野さん

左から 新原さん(青戸中出身)、下木原さん(枕崎中出身)、岡野さん(枕崎中出身)、俵積田さん(別府中出身)、駒水さん(枕崎中出身)

ひたすらコロッケを揚げる新原さん



コロッケやタルトの販売



かつおサクサク mini コロは二日連続で買い求める方も！

さらに、3年生の女子4名が枕崎市の菓子店ロイ・コウベさんと共同開発した「マーブルいも cha タルト」も新発売。見た目だけでは伝わらないおいしさを、試食によって感じていただき、約100個を販売できました。今回、販売をするにあたってレジ研修や接客についての研修もあり、開店前の朝礼やお客様のお出迎えなど、実践的な経験をさせていただきました。高校卒業後の進路選択の糧にしたいと思います。



レジ研修にも参加

南薩摩の特産品がつまったマーブルいも cha タルト



博多で頑張る卒業生！

今は博多駅前店でキッチン内の仕事をしています。皿の場所や料理など、覚えることがたくさんあったので最初は大変でしたが、今は楽しく仕事をしています。高校時代にちゃんとやっておけばよかったと思うことは、英語と国語(言葉遣い)の勉強です。

【田中 大心くん】

(有)つまみ菜

(炙り炉端 山尾 勤務)

[福岡市・飲食業]

(H29.3月卒 川辺中学校出身)



◆各種表彰◆
全国高等学校水産・海洋系産業教育意見・体験発表会
優秀賞 新原清佳さん
全国食品技能コンテスト
準優勝 谷口恭平くん



ガーベラの花言葉:「希望」「常に前進」

★食品工学科新聞のバックナンバーは、学校HPで確認できます。

…詳しくは、

鹿児島水産高校



で検索！